



*Religiosas Oblatas  
del Santísimo Redentor*

SUPERIORA GENERAL

Madrid, 1 de agosto 2014

Queridos hermanos,

*En la festividad de San Alfonso, día tan señalado para vosotros y nuestra familia redentorista, quiero haceros llegar mi más sincera felicitación.*

*Reconozco que por mi propia trayectoria personal, no he tenido ocasión de conocer a fondo su vida y obra. Pero los cuadernos recién estrenados de "Ética en clave cotidiana" me han permitido acercarme un poquito más a esta figura tan relevante, especialmente en la historia de la teología moral, y de la que os podéis y debéis sentir muy orgullosos!*

*Es ahí, conociendo algo más de su propio proceso de conversión y esa genial integración entre moral, espiritualidad y pastoral, que he experimentado una gran afinidad y con ello una mayor comprensión de ese vínculo, a veces impreciso pero hondo y profundo, que nos une como familia redentorista.*

*La llamada "benignidad pastoral" surgida de esa escucha atenta a la realidad, a la vida y preocupaciones cotidianas de la gente, y esa capacidad de leer desde Dios en clave de Redención, es la misma experiencia y espiritualidad que como oblatas intentamos vivir cerca de las mujeres dejadas al margen de la sociedad y que nos hace estar en comunión profunda.*

*Desde ahí, mi agradecimiento por lo que vuestro carisma y misión supone en la iglesia y sobretodo en la vida concreta de muchas personas, creyentes o no, pero buscadoras de vida y Vida en abundancia. Gracias también por mantener vivo ese rico legado que se hace herencia recibida también para nuestra congregación.*

*Que esta fiesta y la recientemente celebrada del Santísimo Redentor, sean ocasión para recrear en cada uno de vosotros esa experiencia profunda del amor y misericordia de Dios que salva y desde ahí seguir contagiándola a manos llenas desde vuestro servicio misionero y redentor.*

Un abrazo cordial y fraterno,

Lourdes Perramon